

CARNET

## « Médard va nous manquer »



« Médard, c'était un de mes petits... » Abdoulaye Ka, de l'USF boxe anglaise, a l'œil qui brille à l'évocation de Médard Orengue, figure du sport fontenaysien, disparu récemment, tragiquement, à l'âge de 44 ans. Le fidèle parmi les fidèles de la section noble art de l'USF se souvient : « *Quand il est arrivé, Médard, c'était un gamin en surpoids, mais gentil, aimable, sociable. Il est devenu un bon petit boxeur sous Marcel Pigou, puis entraîneur au club...* » Tirant chez les poids moyens, il fut sacré champion de Paris junior, puis champion du 94 sur le ring chez les mi-lourd, et frappa à la porte de l'INSEP.

Rachid Labdouni : « *Médard a été mon premier coach en boxe éducative. C'était un styliste et un bonhomme en or... On ne l'oubliera pas.* » Par-delà l'anglaise, c'est toute la boxe fontenaysienne qui pleure Médard. Ainsi, son ami Jean-Michel Durozier, de la française, qui rigole, se rappelant qu'ils avaient ensemble réussi à faire venir Mc Jean Gab'1 à Joliot-Curie, ou Jean-Pierre Payet, de l'américaine, qui l'a coaché quelques années : « *Médard, c'était un sourire. Il n'y avait jamais un mot plus haut que l'autre avec lui. Il ne s'emportait jamais mais c'était un combattant dans l'âme, un vrai passionné de boxe et de sport en général.* » Coach sportif au sein de son association Dark Side et agent de la direction des sports, il était également très apprécié de ses élèves et de ceux qui le côtoyaient au quotidien dans son travail, tel Delphin Nyala, Président de l'USF badminton : « *Il était bienveillant, présent à la minute en cas de besoin... Médard va nous manquer.* » Inhumé le 10 décembre après une cérémonie religieuse dans une église Saint-Germain pleine à craquer, Médard repose dans sa terre de toujours, au cimetière municipal de Fontenay, avec une paire de gants de boxe... Tout le mouvement sportif fontenaysien réitère ses condoléances à sa femme, ses deux filles de 14 et 13 ans, ainsi qu'à toute sa famille. C.J.

---

*« Médard a été mon premier coach en boxe éducative. C'était un styliste et un bonhomme en or... On ne l'oubliera pas. »*

---